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Традиционные встречи

Откровенный разговор

В первый день весны состоялась традиционная встреча ректора ВолгГТУ, чл.-корр.

РАН Ивана Александровича Новакова со старостами академических групп. Как

обычно, на встрече также присутствовали проректоры, деканы, руководители

структурных подразделений.

В своем выступлении Иван Александрович рассказал о демографической ситуации в области,

динамике приема студентов на первый курс, конкурсной ситуации в техуниверситете, привел

данные публикационной активности магистров, стипендиального обеспечения студентов.

Кроме того, руководитель вуза выразил беспокойство по поводу количества задолжников по

результатам зимней экзаменационной сессии. Подробнее эту тему в своем докладе развил

проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник. Он привел сведения об абсолютной

успеваемости студентов по факультетам, о количестве задолжников на конец сессии,

отметив, что на этой неделе все пересдачи закончатся. А между тем, совсем скоро первая

контрольная неделя – с 14 по 20 марта, и результаты тех, кто пытается сейчас сдать все

долги, скорее всего, будут невысокими, т.к. времени на подготовку осталось мало.

О стипендиальных и социальных выплатах, отдыхе и оздоровлении студентов рассказал

председатель профкома студентов Роман Михайлович Кувшинов. Уже в марте старостам

академических групп будут выплачены премии, в том числе и тем, кто учится по контракту.

Кроме того, скоро решится вопрос, где именно на черноморском побережье летом студенты

(а по плану это 520 человек) смогут оздоровиться.

После официальных выступлений студенты задали интересующие их вопросы, на которые

ответили, кроме ректора, проректоры и руководители структурных подразделений. Также

старостам было предложено заполнить анкеты, в которых они могли высказать свои

пожелания. Ответы на заданные руководству вопросы будут опубликованы в газете

«Политехник».

Наталья Толмачева.
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